



## Morena y PRI evitan que se cite al titular de Seguridad Alimentaria

Morena y PRI en la Cámara de Diputados se resistieron ayer a citar a comparecer al director de Seguridad Alimentaria Mexicana (Segalmex), Leonel Cota Montaña, luego de que el PAN manifestó su intención de llamarlo debido a presuntos hechos de corrupción que implican una afectación económica de casi 9 mil millones de pesos.

En sesión de la Comisión de Vigilancia de la Auditoría Superior de la Federación, Daniel Gutiérrez, del partido guinda, explicó que el proceso de fiscalización del organismo, donde se observaron diversas anomalías, aún no concluye.

Actuar de forma precipitada y que se atropellen los plazos es contraproducente, las prisas pueden hacer que fracase lo que se quiere combatir. Señaló que ya hay denuncias presentadas tanto por la ASF como por la Secretaría de la Función Pública, por lo que no hay inacción, opacidad ni razón para exigencias de carácter partidista.

Una comparecencia no aportaría mucho, pero generaría una presión

política indebida, lo correcto es que se dé curso a las denuncias presentadas y conforme se vayan cerrando las etapas de la revisión del gasto en Segalmex, se formulen las denuncias adicionales que se requieran.

María Elena Pérez-Jaen, del PAN, anunció que la próxima semana pedirá a la comisión que comparezca Leonel Cota debido a que en las cuentas públicas de 2019 y 2020 se hallaron irregularidades por casi 9 mil millones de pesos.

El priísta Pablo Angulo, presidente de la Comisión de Vigilancia, dijo que esta instancia nunca va a renunciar a sus facultades. "Estaremos siempre a favor de la rendición de cuentas y a favor de que comparezcan los sujetos que estén relacionados" con las auditorías.

Agregó que la revisión de los recursos requiere de un análisis jurídico serio, para no interrumpir procesos de investigación. Dijo además que una vez finalizado el proceso, "estaremos atentos a que se presenten las denuncias penales".

Georgina Saldierna